

Geschätzte Gäste vom La Résidence Bistro und Café Alpenblick

Die Corona Pandemie hat die Schweiz und auch die Region Schaffhausen fest im Griff.

Die Kantonsärztin hat folgende Massnahme verfügt:

Ab sofort gilt ein Besuchsverbot für alle Pflege- und Alterseinrichtungen des Kantons Schaffhausen mit wenigen Ausnahmen.

Aus diesem Grund bleibt das Bistro und Café Alpenblick ab Samstag, 14. März bis auf weiteres geschlossen.

Sie sind sicherlich überrascht von dieser plötzlichen Massnahme.

Wir möchten soweit es geht, eine Ausbreitung der Infektion dieser Einrichtung mit dem neuen Coronavirus COVID 19 vermeiden, welche durch Besucher eingeschleppt werden könnte. Unsere Bewohner gelten als gefährdete Personen. Ihre Gesundheit liegt uns am Herzen und diese steht für uns an oberster Stelle.

Wir würden uns sehr freuen Sie baldmöglichst wieder im Bistro bedienen zu dürfen.

Wir danken Ihnen und für Ihr Verständnis.

Die Geschäftsleitung La Résidence